

\$ 100 millones de EUA para agricultura de AL

Washington, Mayo 9 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció hoy que facilitará 100 millones de dólares en respaldo del proceso de recuperación del sector agropecuario de América Latina.

La principal de las tres operaciones consiste en un crédito a la Argentina por 100 millones de dólares para mejorar unos 1.200 kilómetros de caminos de penetración, con el objeto de facilitar la salida de los productos a los centros de mercado.

Las obras, que tienen un costo total de 300 millones de dólares, se ejecutarán sobre 35 caminos en 15 provincias argentinas que se consideran vitales para mantener el ritmo de de-

sarrollo rural, dijo el Banco.

El tránsito en esos caminos, a los que se dará una base de ripio reforzado con una cobertura de asfalto, ha subido en algunos casos en un 500 por ciento; el uso intensivo ha tornado muy precaria las condiciones de esas rutas, construidas en décadas pasadas.

La producción agropecuaria argentina es la tercera de la región después de la de Brasil y México; la producción regional aumentó en sólo un 2.3 por ciento en 1978 desde su nivel previo de 5.1 por ciento, pero el Banco dijo que las cifras preliminares indican un repunte en 1979, que debe ser estimulado.

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POLITICA EXTERIOR. Washington, mayo 9 (AP). El Secretario de Estado Edmund Muskie (izquierda), asiste hoy a la reunión semanal sobre política exterior presidida por el presidente Jimmy Carter en la Casa

Blanca. De espaldas, el Secretario de Defensa Harold Brown y de frente el asesor de Asuntos Exteriores Zbigniew Brzezinski.

Agresión rusa mundial alerta el Pdte. Carter

Filadelfia, mayo 9 (DPA). El presidente norteamericano Jimmy Carter, reiteró hoy que Occidente tiene que defender sus intereses estratégicos en cualquier lugar que estén en peligro y apeló a los países aliados de Estados Unidos a enfrentar conjuntamente la amenaza soviética en el Golfo Pérsico.

En un enérgico discurso sobre política del exterior, Carter dijo en Filadelfia que en caso necesario se enfrentará con medios militares cualquier intento de una potencia ajena de asumir el control sobre la región del golfo.

El discurso ante el "World Affairs Council" fue la primera intervención pública de Carter fuera de Washington desde el comienzo de la crisis norteamericano-irani, hace seis meses.

Carter dijo que una economía norteamericana fuerte y una capacidad defensiva fuerte, son las condiciones para que la política del Exterior de Washington sea eficaz. Añadió que por esto se ha dado la prioridad más alta a la política energética nacional y a la lucha contra la inflación.

"También tenemos que ser fuertes militarmente. Es un hecho que en los últimos 15 años la Unión Soviética ha estado expandiendo su capacidad militar muy por encima de las proporciones necesarias para su propia defensa", declaró el presidente.

Al mismo tiempo, Carter se pronunció en favor del control internacional de la carrera de armamentos, es-

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BAUTIZAN BEBE. Fort Walton Beach, Florida, mayo 9 (AP). El padre Todd Hevia sostiene al primer bebé bautizado en la "Ciudad de Carpas", David Pérez Márquez, de 7 meses, diciendo "he aquí a David, el futuro de Cuba en el exilio".

Arzobispo Canterbury reúne con el Papa

Accra, Ghana, mayo 9 (AP). El Papa Juan Pablo II y el nuevo arzobispo de Canterbury, Robert Runcie, se reunieron hoy durante 50 minutos en otro paso hacia unas más estrechas relaciones entre sus respectivas iglesias tras una división de cuatro siglos.

El Papa, en su cuarta

escala de una gira de 10 días por seis países africanos, y el arzobispo de Canterbury, que viajó a África para inaugurar una nueva diócesis en Zaire, gestionaron su primera reunión cuando se enteraron que sus proyectos se iban a cruzar.

Runcie visitó a Juan Pasa a la página 48

Grupo de países buscan medidas contra Castro

San José, Costa Rica, mayo 9 (AP). Una conferencia de 20 países que se celebra aquí anunció hoy que los Estados Unidos, Gran Bretaña y Costa Rica formarán un equipo internacional que será enviado la próxima semana a Cuba para buscar junto con el gobierno de Fidel Castro una solución a las crisis de los refugiados cubanos.

Un funcionario costarricense, que pidió no

ser identificado, dijo que el gobierno de Castro acordó ayer, en principio no permitir el ingreso del equipo internacional a Cuba. Sin embargo, dijo los cubanos no han aclarado si están dispuestos a colaborar en el esfuerzo.

"Tenemos que esperar y ver qué sucede, pero creo que con toda la presión internacional que existe sobre Cuba, su gobierno va a tener que

Pasa a la página 52

Libia amenaza no enviar más petróleo a los EUA

Tripoli, Libia, mayo 9 (AP). El gobernante libio coronel Mohammad Khadafy amenazó hoy poner fin a los suministros de petróleo a Estados Unidos y Gran Bretaña y retirar todos los bienes libios de ambos países, mientras se intensificaba una disputa por el aparente hostigamiento a los libios residentes en el exterior.

La amenaza se produce cuando cuatro individuos de la misión libia se negaban a acatar, en Washington una orden de expulsión cuyo plazo vence esta noche. Los

cuatro fueron acusados de intimidar a disidentes libios en Estados Unidos.

En Londres, se dijo que las autoridades se aprestan a expulsar a varios miembros de la misión libia allí.

En los dos últimos meses, cinco adversarios de Khadafy fueron asesinados en Londres, Roma y Beirut. Hace dos semanas Khadafy declaró que los exiliados libios deben regresar a Libia o "quedar condenados donde estén".

La policía italiana y británica investigan si los Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA A MUSKIE. Washington, mayo 9 (AP). El ex Secretario de Estado Henry Kissinger (izquierda), saluda al actual Secretario de Estado Edmund Muskie, en la línea de recepción en la Casa Blanca, luego que éste prestara juramento.

7 países recibirán a los asilados en Cuba

San Jose, costa Rica, mayo 9 (Latin). Por lo menos 6.000 personas del grupo que buscó refugio en la Embajada del Perú en La Habana serán reci-

bidos por siete países, acordó hoy aquí una reunión convocada por Costa Rica para buscar

Pasa a la página 52

Breves Internacionales

Testifican sobre refugiados en Cuba

San José, Costa Rica, mayo 9 (AP). Tres exiliados cubanos, entre ellos Huber Matos, testificaron hoy en secreto ante una reunión de 21 naciones sobre la situación de los refugiados en Cuba.

Matos vino desde Miami, en donde reside desde que salió de Cuba, el año pasado, para asistir a la reunión.

Las autoridades no identificaron a los otros dos cubanos, pero dijeron que uno fue puesto en libertad recientemente en Cuba y reside en Miami y el restante fue liberado el 17 de abril y vive en Costa Rica.

Piden reducir tarifas telecomunicaciones

Tokio, mayo 9 (DPA). Los medios de difusión internacional piden la reducción de las tarifas para los servicios de telecomunicación como un paso importante en la promoción de intercambio informativo y para profundizar el entendimiento entre los hombres.

Pasa a la página 48